

## **ICBF promueve proyectos productivos de adolescentes y jóvenes del Sistema de Responsabilidad Penal**

**Bogotá, 19 de noviembre de 2019.** El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), en un trabajo articulado con la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) y la Institución Educación Futuro, promovió la inclusión social de la población del Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes (SRPA) a través de la cultura, el emprendimiento y la productividad durante la primera ExpoFeria 'Por una inclusión sin barreras'.

Durante la apertura de la Feria, la Subdirectora General del Instituto, María Mercedes Liévano, destacó que “para el ICBF es un motivo de alegría liderar un evento que convoca a tantos adolescentes y jóvenes, a profesionales de los operadores, a las personas que creen que siempre existe una segunda oportunidad, que rompen las barreras para la inclusión y que con convicción trabajan día a día para humanizar el Sistema de Responsabilidad Penal”.

En esta ExpoFeria participaron cerca de 60 adolescentes y jóvenes del SRPA de 13 regionales del Instituto con más de 20 proyectos productivos, artísticos y culturales en el campo de la gastronomía, cine, tejidos tradicionales, música y deporte, entre otros, así como con presentaciones musicales de rock, música autóctona del Pacífico, joropo y exhibiciones de Hapkido.

De igual manera, durante la jornada los adolescentes y jóvenes del SRPA presentaron los cortometrajes denominados 'Las paredes también callan' y 'Dragones de papel', expresión artística en la cual demuestran sus capacidades, destrezas y reflejan sus proyectos de vida.

Finalmente, con esta jornada cultural y artística, el ICBF resaltó que los adolescentes y jóvenes que están vinculados al SRPA tienen una motivación más para continuar creando proyectos productivos y de emprendimiento que les generen inclusión social y afectiva.